



Medienmitteilung

Gewinner Wettbewerb Neuzuzügeranlass 2015

Die Gemeinde Glarus Nord führte am diesjährigen Neuzuzügeranlass von vergangener Woche wieder einen Wettbewerb mit Fragen über die Eigenschaften der Gemeinde Glarus Nord durch.

Den ersten Preis gewann Frau Nicole Infanger. Nicole Infanger ist in Glarus Nord/Näfels wohnhaft und darf sich über zwei Tickets von „Titanic – Das Musical“ freuen. Auf dem zweiten Platz folgte Isabella Meyer, wohnhaft in Glarus Nord/Oberurnen, welche in den Genuss von zwei Gutscheinen für eine SBB-Tageskarte der Gemeinde kommt.

Den dritten Platz belegte Frau Henriette Schiesser, die ebenfalls in Glarus Nord/Oberurnen Wohnsitz genommen hat und zwei Gutscheine für eine Fahrt mit der Luftseilbahn Niederurnen-Morgenholz erhält. Die drei glücklichen Gewinner wurden ausgelost, nachdem zahlreiche Teilnehmende alle Antworten richtig beantwortet hatten.

Der Neuzuzügeranlass fand am 28. Mai 2015 im Garten des Freulerpalastes Glarus Nord/Näfels statt. Rund 250 Einwohnerinnen und Einwohner, die in den Jahren 2012 bis 2015 in der Gemeinde Glarus Nord Wohnsitz genommen hatten, nahmen am Anlass teil.

ane, 2. Juni 2015